

**Zeitschrift:** BKGV-Information  
**Herausgeber:** Berner Kantonalgesangverband  
**Band:** - (2011)  
**Heft:** 89

**Rubrik:** Kinder- und Jugendchöre

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 24.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## KINDER- UND JUGENDCHÖRE

### Kinderchor besingt Ankerbilder im Kunstmuseum Bern



Der **Kinderchor der Musikschule Seeland** unter der Leitung von Gabrielle Albisetti hatte die einmalige Gelegenheit, echte Ankerbilder im Kunstmuseum Bern zu besingen.

Der Kinderchor der Musikschule Seeland führte am Sonntag, 5. September 2010, sein Programm „Lieder zu Ankerbildern“, welches er zum Jubiläumsjahr „100. Todestag Albert Ankers“ einstudiert hatte, im Kunstmuseum Bern auf. Es wurden Bilder vom Maler Albert Anker besungen und zum Teil auch in Szene gesetzt. Die Kinder trugen dafür Kleider aus der letzten Jahrhundertwende - teils Originale aus der Inser Brockenstube (Leiterin Lotti Aebersold), teils nach Bildern von An-



ker von der Nähkünstlerin Margrit Hänggi nachgeschneidert. Das Liederprogramm wurde bereits anlässlich der jährlichen Ankerhauskonzerte im Sommer (20. Juni 2010) in der Scheune des Ankerhauses Ins aufgeführt, wo Albert Anker gelebt hatte, wobei die Bilder mit Beamer an eine Stellwand projiziert wurden. Höhepunkt war es dann doch, die echten Bilder besingen zu dürfen. Die

20 beteiligten Kinder, im Alter von 8 – 12 Jahren haben für das Projekt manche Zusatzprobe in Kauf genommen. Ihr Einsatz, Eifer und Durchhal-

tewillen ist von manch einem schon gelobt worden. Die meisten Kinder singen schon seit ein paar Jahren im Kinderchor, darunter sind zwei, Malin N und Sarah N, sogar seit der Gründung des Kinderchors im Jahr 2005 dabei. Zurzeit sind 27 Kinder in zwei Altersgruppen (2. – 3. Klasse und 4. – 6. Klasse) angemeldet. Jüngere Kinder (4 – 7 Jahre) starten ihre Singlaufbahn in altersgetrennten Singgruppen, ein Angebot der Musikschule, welches nach dem Eltern-Kind-Singen (Eltern mit Kleinkindern im Alter von 1 ½ bis 4 Jahren) ansetzt. Begeisterte junge Sängerinnen und Sänger der Region sind immer herzlich willkommen. Im Kinderchor singen wir Lieder in verschiedenen Stilen und Sprachen auswendig und lernen auch zwei bis dreistimmige Sätze. Vor einem Jahr nahmen wir am Jugendsingtag des Berner Kantonalgesangsverbands (BKGV) und am 2. Schweizerischen Kinder- und Jugendchorfestival (SKJF) in Schaffhausen teil.



Zur Entstehung der Singschule: Vor genau 5 Jahren hat Gabrielle Albisetti, Leiterin der Singschule und ausgebildete Kinder- und Jugendchorleiterin an der ZHdK unter Michael Gohl, mit dem Musikschulleiter einen Kinderchor gegründet, aus dem heraus nun eine Singschule mit Eltern-Kind-Singen für 1 ½ – 4 Jährige (seit 2006) und Singgruppen für 4-7 Jährige, (seit 2008) gewachsen ist. Ein Jugendchor ist im Aufbau, es werden noch singfreudige Jugendliche der 7. – 9. Klasse gesucht, um beginnen zu können. Flyer wurden bereits verteilt, die Noten stehen schon bereit... ([www.musikschule-seeland.ch](http://www.musikschule-seeland.ch)).

28. Januar 2011/ga